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第５期 福岡市男女共同参画審議会（第４回）議事録 

 

１．開催日時  平成２６年７月９日（水）１５：００～１５：５０ 

 

２．場  所  福岡市役所 第４特別会議室（１５階） 

 

３．出 席 者 （出席委員 １８名） 

池田委員、石川委員、宇治野委員、太田委員、岡崎委員，雁瀬委員、 

久池井委員、久保川委員、坂田委員、櫻井委員、中村委員、錦谷委員、 

原委員、久留委員、日髙委員、藤井委員、星乃委員、丸田委員 

（欠席委員） 

なし 

（福岡市 ５名） 

市民局男女共同参画部長 外４名 

 

４．傍 聴 人   ２名 

 

５．議  題 （１）平成２５年度「福岡市男女共同参画基本計画（第２次）」の進捗状況

に対する審議会評価について（重点評価項目） 

 

６．議事概要                      （○…委員 △…事務局） 

 

 

【議題１ 平成２５年度「福岡市男女共同参画基本計画(第２次)」の進捗状況に対する 

審議会評価について（重点評価項目）】 

 

＜ 議題１とあわせて、昨年度実施した「男女共同参画社会に関する意識調査」の 

調査結果について、要点を説明 ＞ 

 

○ 意識の揺り戻しと言われたが、５年前と比べて意識が下がっていることについ

て、どう考えているのか。 
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△ 国の調査でも同様の結果が出ており、国は社会経済情勢の影響が大きいとしてい

る。詳細は今から分析するが、努力すればよくなる高度経済成長期のようにはいか

ず、正規雇用も難しい。また、がんばってきた女性が大変そうと子どもたちに評価

されたり、生活困難な人の割合も高くなってきて、こういう結果になっているので

はと推測している。 

 

○ 回収率 43%とあるが、毎回これぐらいの数字か。回収率がもっと上がれば結果も

違ったものになるのでは。 

 

△ 前回の数字は手元にないが、回収した数が 1900 あり、クロス集計に十分な数は

足りていると思う。次回の審議会で詳しく説明する。 

 

○ 今回は郵送法で調査をしているが、メールなど別の方法での資料収集も検討して

はどうか。 

 

○ 意識調査（概要版）の最終ページを見ると、条例や基本計画の認知が低いが、市

政だよりで男女共同参画についてＰＲしているのか。 

 

△ 今年度は紙面の都合もあり、まだ掲載していない。みんなで参画ウィークの時期

には記事を掲載したいと考えている。 

 

○ 条例や基本計画は難しいと思うが、今は、女性の活躍は話題になっているし、期

を捉えてＰＲしてはどうか。 

 


